SNEAK PEEK AT SHOW & ORDER

D: Das Motto der jetzigen Show&Order lautet „Let’s pick the most beautiful flowers of fashion,” wofür sich das Kraftwerk Berlin-Mitte für den Bohamian Summer in eine urbane Szene verwandeln wird Der Startschuss fällt diesmal einen Tag früher als gewöhnlich, am Dienstag, den 7. Juli (bis Donnerstag ,9. Juli), somit gibt die bereits 8. Austragung der Fachmesse Einzelhändlern diesmal mehr Zeit für ihren Besuch im sowieso schon hektischen Berlin-Kalender. Die Aufnahme neuer ausländischer Marken in dieser Saison hebt die Anzahl der internationalen Designer auf etwa 300 an, wobei besonders die Zusammenarbeit mit französischen Labels vielversprechend ist. „Es wird unheimlich blumig, inspirierend und vor allem stressfrei werden,“ betont Verena Malta, CEO der Show&Order. Unter den neuen Ausstellern befinden sich Anine Bing, Bella Jones, Mos Mosh, Anni Carlson, Hale Bob, Barbara Bonner, Kuyichi, Broken Bow und GAS Bijoux.

E: The slogan for the S/S 2016 edition of Show & Order is “Let’s pick the most beautiful flowers of fashion,” with Kraftwerk Berlin-Mitte turning into an urban scene for the bohemian summer. Kicking off one day earlier than usual, on Tuesday July 7th (and continuing until Thursday July 9th), the eighth edition of the show allows retailers more time this season to visit the fair given the hectic Berlin schedule. The addition of more exhibitors from abroad this season will bring the numbers of international brands up to 300, with the show’s collaboration with French brands particularly notable. “It’s going to be bloomy, inspiring and first of all stress-free,” says Show&OrderCEO Verena Malta. New brands exhibiting during this edition include Anine Bing, Bella Jones, Mos Mosh, Anni Carlson, Hale Bob, Barbara Bonner, Kuyichi, Broken Bow and GAS Bijoux.

Address: Kraftwerk Berlin-Mitte, Köpenicker Straße 70, Berlin 10179
www.showandorder.de
Opening Hours/ Öffnungszeiten:July 7th to 8th from 10am – 7pm
July 9th from 10am – 5pm 


SNEAK PEEK AT BREAD AND BUTTER

[bookmark: _GoBack]D: Die Bread and Butter kehrt für Frühling/Herbst 2016 wieder in den Flughafen Berlin-Tempelhof zurück und findet ebenfalls vom 7.-9. Juli in drei der Hangars statt. Insgesamt werden 250 Aussteller zur Messe erwartet. Hangar 5 steht ganz im Zeichen von ‚Startup – Modern Urban Lifestyle‘ und zeigt Labels wie Cavallo de Ferro der niederländischen Moderatorin Daisy Dee. Hangar 6 heißt diesmal ‚Tradeshow for selected brands‘ und präsentiert Marken wie Meltin’ Pot, Junk de Luxe, Boom Bap Wear, Nunettes Paris, Herrlicher, Mavi, Japan Blue Jeans, Ozify und Amazonas Sandals. In Zusammenarbeit mit der Bread and Butter findet in dieser Saison Cookies - International Children’s Fashion and Design Show im Hangar 7 statt. Zum ersten Mal wird eine Kinderfachmesse während der Berliner Fashion Week in der deutschen Bundeshauptstadt ihre Zelte aufschlagen. Mit dem Ticket für alle anderen Fachmessen, die während der Berliner Fashion Week im Sommer 2015 stattfinden, ist gleichzeitig Ihr Eintritt auf der Bread & Butter möglich.

E: Bread and Butter returns to Airport Berlin-Tempelhof for the spring/summer season and will take place across three of the airport hangars from July 7th to 9th. Overall, around 250 exhibitors are expected for the show. Hangar Five will be entitled ‘Startup – Modern Urban Lifestyle’ and include labels such as Cavallo de Ferro from Dutch presenter Daisy Dee. Hangar Six is called ‘Tradeshow for selected brands’, where labels including Meltin’ Pot, Junk de Luxe, Boom Bap Wear, Nunettes Paris, Herrlicher, Mavi, Japan Blue Jeans, Ozify and Amazonas Sandals. In Hangar Seven, Cookies – International Children’s Fashion and Design Show takes place this season, alongside Bread and Butter. This is the first time a children’s show has taken place in the capital during Berlin Fashion Week. 
Entrance for Bread & Butter is also granted with tickets to all other tradeshows taking place during Berlin Fashion Week Summer 2015.

Address: Airport Berlin-Tempelhof, Platz der Luftbrücke 5, 12101 Berlin
www.breadandbutter.com
Opening Hours/ Öffnungszeiten: July 7th to 8th from 10am – 7pm, July 9th from 10am – 6pm


